

## HUOT

---

**C**ETTE famille, représentée à Saint-Laurent, un peu plus d'un siècle, n'apparaît plus au calendrier paroissial depuis 1875. Le fondateur de cette branche, comme celui de la famille Plante, venait de l'Ange-Gardien, que l'on sait être le berceau des Huot, et s'appelait Jean. Il était fils de Jean et de Françoise Fiset mariés à l'Ange-Gardien en 1733 ; petit-fils de Jean et de Madeleine Roussin, mariés en 1701 ; arrière-petit-fils de Mathurin et de Marie Letartre, mariés à l'Ange-Gardien en 1671. Ce premier ancêtre canadien, d'après Tanguay, était originaire de l'évêché d'Angers, fut baptisé en 1646, et inhumé en 1734. Les dix enfants dont il fut le père assurèrent définitivement la survivance de cette famille.

Jean Huot épousa à Saint-Laurent, en 1766, Marie-Anne Ruel. J'ignore si, comme la femme de Prisque Plante, elle apporta en dot à son mari une belle terre; tout ce que je sais, c'est que ce mariage en fit un paroissien permanent. Il devint le propriétaire de la terre située entre celle de la fabrique et celle de Augustin Noël, dont le titulaire actuel est Joseph Gosselin, fils de Michel. Sa maison, démolie il y a une trentaine